

由利本荘市立東由利中学校

伝える力
Communication



挑戦する力 継続する力
Challenge Continuation

だいやま



【学校教育目標】

清らかにたくましく

学校だより

N O 2 0

令和6年8月26日(月)

より良いものを目指して互いに高まろう!!

1ヶ月間の長い夏休みを終え、校舎にも生徒の活気ある声が戻ってきました。

この間、豪雨災害やパリオリンピックなど様々なことがありましたが、まずもって、大きな事故やけがなく終わられたことに安堵しています。安全や健康に気をつけて過ごした生徒、そして、各ご家庭での声かけやご協力に感謝いたします。



さて、夏休み前には、それぞれに委ねられたこの1ヶ月をどう過ごすかは、その後の自分にとって価値あるものと話をしました。夏休み中には、職場体験や高校の体験入学、部活動や学習会、弁論や作文など様々な活動に精を出す姿が見られました。それぞれによき思い出とともに、貴重な体験とやり遂げた充足感や自信で、今日を迎えられたなら嬉しいことです。

さて、今日から学校が再開すると同時にⅢ期がスタートしました。Ⅲ期のテーマは「集団の高まり」。東中祭や秋季大会など、仲間と協力しながらより良いものを目指し、互いに高まることのできる期間と言えます。

あるアンケートによると、社会人に求められるスキルについての意識調査で、「コミュニケーション能力」が61.5%と最も高く、次いで「協働とチームワーク」が49.2%という結果とでした。いずれもⅢ期のテーマに欠かせない項目であり、特に「コミュニケーション能力」は、本校で身に付けたい力として掲げているものの1つです。学校行事や授業、委員会など、積極的に意見を出して、より良い考えやアイデアを築いていく経験は、間違いなく将来につながるものと言えます。

また、1人1人の心の豊かさや満足度を目指すと同時に、多様な人を受け入れたり、地域の人を喜ばせたりと、多くの人を幸せにできるような「ウェルビーイング」の考え方を大切にすることで、個としても集団としても成長が望まれるものと思います。今年度の生徒会テーマ「彩り～48人で描く東中の色」に合致した期でもあり、これからの1人1人の活躍と成長が楽しみです。

Welcome to Higashiyuri Junior highschool ALTのジェニファー先生 よろしくお願ひします

夏休み明けから新たなALTとしてジェニファー・***** (Jennifer *****) 先生をお迎えしました。

ジェニファー先生は、アメリカのアリゾナ州のご出身で、大学ではインタラクティブエンターテインメントやデジタル芸術科学を専攻されていたそうです。バスケットボールやバドミントンなど体を動かすことが好きだと話していましたので、英語の学習だけでなく、運動などでも交流できると嬉しいです。

また、メタル系の音楽や日本のシティポップを聞かれるようで、岩崎宏美の名前が出たのには驚きました。本人いわく、日本語はまだ勉強中とのことでしたが、とても上手に話していました。

ジェニファー先生には、夏休み明けから、英語の授業に入ってくださいますが、授業を問わず、たくさん会話をし、詳しいところは色々聞いてみてください。

ジェニファー先生、どうぞよろしくお願ひします。



2年生職場体験



この夏休み中に、普段は行えないような体験をした人も多いことでしょうが、2年生は7月29日(月)～8月3日(土)の期間に職場体験を実施しました。

「えみの森保育園」「湯楽里」「金子農産」「ふれっそ」の希望した4事業所の中から、実際の仕事内容や勤務観についてそれぞれが学びました。限られた期間ではありましたが、それぞれに職業や自己の将来について深く考える機会となったようです。2年生は、このあと総合的な学習の時間を中心に学んだことや考えをまとめていく予定です。

部活動ごとに実施している遠藤章博士顕彰碑の清掃を、今回は卓球部が練習の合間をぬって



行いました。夏休みの日差しが照りつける暑い中でしたが、1人1人が、丁寧に思いを込めて清掃してくれました。9月1日(日)には顕彰会主催の「遠藤章博士を偲ぶ会」が催されますが、その前にきれいにしてくれて卓球部の皆さんありがとうございました。

8月8日(木)に宮城県利府で行われたバドミントン東北大会に佐藤*さんと齊藤***さんのダブルスペアが出場しました。トーナメントは、全国でも活躍する強豪校がひしめく中でしたが、2人は息の合ったプレイを



存分に展開しました。惜しくも3回戦に駒を進めることはできませんでしたが、健闘が光る試合でした。大きな舞台での経験は貴重なものであり今後の糧になるものだと思います。2人とも大変お疲れ様でした。

明日8月27日(火)に蔵方面の通学路の一部が、舗装工事のため全面通行止めになります。通学に利用している生徒については、特に下校時、工事車両等の往来に十分気をつけるようにして下さい。



9月の行事予定

- | | |
|--------------------------|----------------------------------|
| 2日(月) 安全日 | 20日(金) 秋季大会壮行会
(給食終了後) |
| 4日(水) 芸術鑑賞教室(ミュージカル) | 21日(土) 本荘由利秋季大会①
(出校日 給食なし) |
| 東中祭係打ち合わせ 部休日 | 3年実力テスト(弁当) |
| 5日(木) 全校一斉テスト(理科) SC来校日 | 22日(日) 本荘由利秋季大会②
(部活動対応) 秋分の日 |
| 6日(金) 生徒会役員選挙告示 | 23日(月) 振替休日 |
| 11日(水) 教科等訪問 部休日 | 秋季大会予備日 |
| 13日(金) こころの健康づくり教室(3年生) | 24日(火) 振替休業日(9/21分) |
| P T A 奉仕作業 17:00~ | 25日(水) 秋季大会報告会 |
| 16日(月) 敬老の日 | 東中祭準備期間~10/4 |
| 18日(水) 生徒会役員選挙演説会 投票 部休日 | 26日(木) テスト部休スタート |
| 19日(木) 所長訪問(午後) SC来校日 | 27日(金) 英語検定 |
| 月曜時間割 | 30日(月) 前期期末テスト |